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國立中壢高商家長會 103 學年度第 4 次委員會紀錄  

開會時間：104年 07月 23日（星期四）18:00~20:50 

開會地點：香江匯時尚美食館 

主    席：洪會長 瑞隆 

出席人員：應到 29人 實到 17人 

列席人員：中壢高商李校長世峰暨各處室主管 

一、 主席致詞 

各位委員好，本次會議重點是，各界捐款結餘處置，說明如下： 

1. 今年校慶有高三家長捐十萬元給家長會。他想感謝三年来，學校給他

孩子在生活和學習適應的協助，不僅平安且快樂成長，不排斥到校，

父母比國中階段少了許多憂心。希望這筆款項用於學校長遠性建設，

造福弟妹。 

2. 上屆委员會決議，將各界捐款結餘近 58 萬，捐 50 萬到校務基金的

其它預備金，下學年度以專款專用方式，贊助校長建置圖資中心、晚

自習室的構想，同校友會捐 30 萬的做法。 

3. 建議本屆委員會，將各界捐款帳户之結餘 43 萬多，同前述做法，

捐 30 萬挹注校務建設(留名圖館整修落成碑，也許不是重點)，讓钱花

得更有意義。 

加上另個家長會費帳户，17 萬多的結餘，總共留給下屆委員會 30 萬，

已是史上最高。希望每屆委員會，財務都順利運作，並給新人努力的

空間。 

4. 願意捐給學校建設，必須基於信任。相信校長能珍惜每一分錢，不

貪不取、用在需要的地方。未来六個樓層的現代化圖資功能發揮、自

習室整建，其實靠一百萬捐款费用不足，後續要更努力募集或編預算，

才能落實治校理想。 

5. 希望 106 學年度落實圖資建設理想。 
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二、校長致詞： 

1. 未來圖資建設理想。 

2. 介紹新任秘書。 

三、會務報告 

1. 會務：本學年家長參與學校活動與會議。 

2. 財務︰本學期收支明細、近期支用預算。 

四、案由討論 

是否將本年度各界捐款之部分結餘，捐入校務基金，挹

注本校長遠性建設？ 

決議：出席 17位委員，一致舉手通過，將本學年度結餘

款，捐出 30萬元入中壢高商校務基金，專款專用，做為

圖資中心建設經費。 

五、臨時動議 

六、散會 


